

広報

あしや

1996年(平成8年)4月15日号

No.698

毎月1日・15日発行

発行／芦屋市役所(広報課)

☎0797-31-2121

〒659 兵庫県芦屋市精道町7番6号



4月6日・7日に開催された芦屋さくらまつり。多くの参加者でぎわいました。

花と緑の相談は
お近くの緑化委員へ

地域での緑化を進めるために「緑化委員」を下記のかたにお願いしました。

花や緑でわからないことがありますたらお近くの緑化委員にご相談ください。(敬称略)

- ・岩園町 イカリスーパー花店
- ・東山町 アシヤ果樹園
- ・船戸町 パフィオDEニラク
- ・公光町 花広
- ・茶屋之町 ヨネダ園芸
- ・大東町 フラワーショップ花輝
- ・西蔵町 サンフラワー
- ・清水町 川口屋園芸
- ・西山町 葵園
- ・東芦屋町 (有)サロンドブーケ芦屋
- ・月若町 石村造園
- ・津知町 植吉
- ・呉川町 (株)小南
- ・岩園町 (株)松浦造園土木
- ・春日町 (有)阪上撰樹園
- ・西山町 (株)今里天晴園
- (精道校区) 太田由美・古林秀雄
- (宮川校区) 前田和美・森井妙子
- (打出浜校区) 河野朱實・寺本廣吉
- (山手校区) 小栗徳子・池内敬信
- (岩園校区) 柳仁明・深見久吾
- (朝日ヶ丘校区) 熊本千恵子・里雅明
- (三条校区) 佃隆子・今村一代
- (潮見校区) 浜田千代子・山本頼子
- (浜風校区) 平松秀子・加藤洋子

問い合わせ 緑化協会 ☎38-2103

花と緑の相談は
お近くの緑化委員へ

地域での緑化を進めるために「緑化委員」を下記のかたにお願いしました。

花や緑でわからないことがありますたらお近くの緑化委員にご相談ください。(敬称略)

■問い合わせ
課税課 固定資産税係
☎38-2017

花と緑の相談は
お近くの緑化委員へ

地域での緑化を進めるために「緑化委員」を下記のかたにお願いしました。

花や緑でわからないことがありますたらお近くの緑化委員にご相談ください。(敬称略)

**震災により滅失・損壊した家屋の代替家屋に関する
固定資産税・都市計画税の特例
三親等内の同居の親族にも適用**

本紙三月一日号でお知らせしましたように、阪神・淡路大震災により滅失または損壊した家屋(被災家屋)の所有者のかたが、平成十年一月一日までの間に、被災家屋に代わる家屋を取得した場合に、その代替家屋に係る固定資産税および都市計画税について、被災家の

屋の課税床面積に相当する部分に係る税額の二分の一を減額する特例措置があります。

今回その代替家屋の所有者の適用要件の範囲が、所有者と同居する三親等内の親族まで拡大されました。

①被災家屋が市内の場合
・特例申告書

・代替家屋の所有者が相続人であるときは、所有者の戸籍謄本

②被災家屋が市外の場合
・①の書類
・被災建物証明書または、り災証明書

三十日(火)までに申告してください。

桜井市観光協会から
名産品などが贈られました

さる3月28日、奈良県桜井市観光協会(岸本嘉郎会長)から約20人が、被災地の激励とお見舞いに来芦されました。

その際同協会から、被災した人々の心が和むようになると、桜井市内に数々ある観光名所旧跡の入場券と名産品等が贈られました。

桜井市には震災直後から多くのご支援を受け、救援活動にもご尽力いただきました。

観光名所入場券や名産品は、市内の福祉施設や老人クラブ等に配布され、お年寄りのかたがたに大変喜ばれました。



問い合わせ 秘書課 ☎38-2000

国道43号広域防災帯用地
買い取りについて

防災機能の向上と道路環境の改善を目的に、国道43号沿道について、環境緑地、公園および不燃化建物等から構成される広域防災帯の整備を進めます。

このため、現在国道43号広域防災帯用地の買い取り要望を受け付けています。買い取りの基準は次のとおりです。

・国道43号沿道1列目の倒壊建物の用地であること。

・地権者からの買い取り要望があること。

問い合わせ 都市計画課 ☎38-2073

市庁舎改修工事について
市長からのメッセージ 6

震災により本市でも市庁舎北館が使用不能となり、皆さまには大変ご迷惑をおかけしています。

北館では教育委員会や都計画部、建設部などが業務していましたが、教育委員会は大原町のラ・モールに、都計画部は松ノ内町のラリーブルに、建設部は若葉町の仮設事務所でそれぞれ業務を行っています。

いずれの部署も市民の皆さまの生活に関係が深く、諸手続きのたびにご不便をおかけしています。またこれらの仮設庁舎の年間リース料として約六千万円が必要で、財政負担の急増に拍車をかける結果となっています。

このような状況を一日も早く改善するため、昨年から市庁舎の改修工事にとりかかっています。改修に必要な経費はおよそ十一億五千万円になります。改修は市庁舎北館が約六億二千万円、市庁舎南館が約三億七千万円、隣接する分庁舎が約七千万円、駐車場や諸経費が約九千万円となっています。改修は市庁舎北館が約九千万円とされています。その内訳は市庁舎北館が約六億二千万円、市庁舎南館が約三億七千万円、隣接する分庁舎が約七千万円、駐車場や諸経費が約九千万円となっています。改修は市庁舎北館が約九千万円とされています。この市庁舎災害復旧事業については国庫補助制度が適用されません。したがって、すべて市の財源で対応しなければならないため大きな財政負担となります。そこで県にお願いし、市庁舎災害復旧事業として、平成六年度と七年度の二年間に限り市債の発行が認められました。その結果、総事業費のうち九億一千万円につき市債が認められ、残りの二億四千万円が市の一般財源から支出されることになりました。

震災復興に莫大な経費を要し、財政の先行きに不安が生じているなかで市庁舎の改修に着手することについてはためらいもありましたが、いずれ着手しなければならない改修であり、市民の皆さまのご不便を早く解消すること、年間六千万円もの仮設庁舎のリース料を解消すること、市債の発行が二年間しか認められないこと等を考慮して改修工事に着手しました。

市長の皆さまにはご不便をおかけしますが、閉鎖中の北館につきましては今年八月頃には業務が再開できる予定となつておりますので、今しばらくご辛抱ください。

市長の皆さまにはご不便をおかけしますが、閉鎖中の北館につきましては今年八月頃には業務が再開できる予定となつておりますので、今しばらくご辛抱ください。

市長の皆さまにはご不便をおかけしますが、閉鎖中の北館につきましては今年八月頃には業務が再開できる予定となつておりますので、今しばらくご辛抱ください。

市長の皆さまにはご不便をおかけしますが、閉鎖中の北館につきましては今年八月頃には業務が再開できる予定となつておりますので、今しばらくご辛抱ください。

市長の皆さまにはご不便をおかけしますが、閉鎖中の北館につきましては今年八月頃には業務が再開できる予定となつておりますので、今しばらくご辛抱ください。

震災の教訓を生かした こころ豊かな人づくり

平成8年度指導の方針

教育の復興元年

教育長 三浦 清



私たち、未曾有の大震災を体験し、深い悲しみや数々の苦しみを味わいましたが、一方では生命の尊さや生きることの大らしさ、他の人の思いやりや、互いに助け合うことの大切さなど、さまざまなことを学びました。これらの貴重な教訓をこれからすべての教育活動に生かし、希望を持ち、こころ豊かでたくましく生きる人間が育つよう、全力をあげて取り組んでまいります。

学校教育では、一人ひとりの個性を生かし、基礎的・基本的事項の徹底を図るとともに、自ら学ぶ意欲や創造力を重視する「新しい学力観」に基づいた教育の一層の実践と展開を図ってまいります。

また、豊かな心を育てるため、道徳の授業研究をはじめ、道徳教育の指導の充実を図り、道徳的実践力の向上に力を注ぎます。社会問題になっている「いじめ」や「登校拒否」等については、平素から児童生徒と教師が信頼関係を築き、こころの琴線にふれる指導を行なうとともに、家庭や地域と一緒にとした取り組みが急務です。

特にいじめについては、「どの学校にも、どの学級にも、どの児童生徒にも起こり得る」との危機意識を持ち、「いじめは絶対に許さない」との信念で、生命や人権の大切さを理解させ、強く生きる力をもつて指導に努めています。

社会教育では、「生涯学習推進基本構想」にいよいよ多様化、高度化する市民の学習活動へのニーズにこたえるため、市民一人ひとりが「いつでも、どこでも、だれでも、何でも」を基本に、快適で自主的な学習が行えるよう、学習環境の整備を図り、基本構想の具現化に努めています。

これらを実現するには、教職員が自らの使命を自覚し、専門性を向上させるとともに、平素から広く人間性を磨き、指導にあたっていくことが不可欠だと考えております。

まちの復興のなかで、社会教育施設の復旧、復興を急ぐとともに、国際化・高齢化社会における高度化・多様化する市民の学習ニーズにこたえるために、「学習機会」と「学習の場」の充実・整備を図り、市民の学習活動を支援してまいります。

市民センター本館は六月に再開を予定し、ルナ・ホールも十月に再開を予定しています。その他社会教育施設も業務再開にむけて準備を進めています。

今後、生涯学習やコミスケ活動等を支援し、まちの活性化を図り、「生涯学習オアシス都市・芦屋」を目指してまいります。

E・D・U・C・A・T・I・O・N 教育のページ

このページの問い合わせは
学校教育課(☎38-2087)へ



山手中学校セカンドスクール

基礎的・基本的 事項の定着と 個性を生かす教育

児童生徒の学力や学習の状況を的確に把握し、個に応じた多様な指導方法を工夫・改善するなど、基礎学力の徹底を図り、児童生徒一人ひとりが主体的に学習に取り組むことができるよう努めます。

ゆたかな心を育て 共に生きる社会の 実現をめざす教育

いじめや登校拒否の兆候を少しでも早くキャッチし、適切に対応するため、学校・家庭・地域が一体となつて、温かい人間関係の醸成に努めます。

また、児童生徒が自らの生き方を考え、一人ひとりの能力・適性・興味・関心などに合った進路を主体的に選択し決定できるように努めます。

国際化、情報化、高齢化 などが進む二十一世紀を間近にひかえ、「生きる力」を持ち、個性や創造性を十分に發揮する人間を育てることが重要です。そのため、自然体験やボランティア活動などの豊かな体験活動を通して、児童・児童生徒の道徳的心情や実践力を高める教育を進めます。

心身ともにたくましく 生き抜く力を育てる 体育・スポーツ活動 および健康教育

一人ひとりが個々の体力や年齢、目的に応じ、いつでもどこでもスポーツを生涯にわたって楽しむ能力や態度を育て、自他の生命の尊重を基本として、教育活動全体を通して健康教育を進めます。

社会の変化に対応した 教職員の意識の変革と 資質の向上

教職員が教育公務員としての使命涵養に努めるとともに、自らの意識変革や専門性および指導力の向上を図ります。

生涯学習オアシス都市を めざして



朝日ヶ丘幼稚園

復興激励コンサートを開催します

さわやかな風に乗って、演奏家がまちにやってきました

5月4日(土)午後2時～ 市民センター音楽室

◇こもれび由奈リビングコンサート
(シンガー&ソングライター)
(主な曲目 こもれび、自由の鐘、藤の花のようにほか、日本の歌)
※ 申し込み予約が必要ですので、詳しくはお問い合わせください。

問い合わせ 生涯学習課 ☎31-4995

5月5日(日)午後2時～ 浜風小学校

◇こもれびファミリーコンサート
(主な曲目 早春、ザ・オンリーワン、はまなつめほか、日本の歌)
◇エンジェルリンガーズ
(主な曲目 アベ・マリア、ドレミの歌、ずいずいずっころばし、ほか)

6月9日(日)午後2時～ 精道小学校

◇芦屋交響楽団 (主な曲目 未定)
◇歌の旅人 (主な曲目 マイ・ウェイ、いちご白書、古城ほか)
◇エンジェルリンガーズ (主な曲目 アメイジング・グレイス、ムーンリバー、いつくしみ深きほか)
入場無料

このコンサートは、出演されるかたがたなど、すべてボランティアのかたによって運営されます。
お気軽に、ぜひお立ち寄りください。